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今年度を振り返る
　いよいよ、今年度最後の通常例会となりました。
　１年前に「友情を深め、心をひとつにして奉仕に向かおう」
とのスローガンを掲げて、先輩方が築き上げて来られたクラ
ブの伝統をさらに発展させようと意気込んで会長を務めて来
ましたが、やりたいと思っていたことの半分もできませんでし
た。今回は、後悔と反省の弁を述べさせていただきます。
１ 青少年奉仕活動として、地区補助金プロジェクトで、愛育  
学園はばたきの子どもたちとピザ作りやゲームで交流しまし
た。多くの会員が役割分担し、子どもたちも喜んでくれて、充
実した活動となりました。今年度中にはばたきに訪問するな
どして、交流を継続しようという声も上がりましたが、２月の
新型コロナによる休会等もあり、実現しませんでした。次年
度ではぜひ、複数回の交流を実現して欲しいと思います。
２ 地区補助金プロジェクト以外の社会奉仕活動への取り組
みが実現できませんでした。高野年度で提唱されたＲＣＣ（
ロータリー地域社会共同隊・市民グループとロータリークラ
ブが協力して奉仕プロジェクトの企画や実行を担う取組み）
について、一歩でも前に進めたかったのですが、取り組み例
の勉強会を企画することを失念しておりました。日出クラブ
の加賀山先生や子ども食堂の若林優子さんのお話しを聞い
たことをきっかけに「子育て支援」との連携なども考えてみ
てはどうでしょうか。
３ 会員・家族の交流については、盛大にクリスマス例会を実
施することが出来て良かったのですが、それ以外には炉辺会
合〔家族集会〕などの交流の機会を設けることができません
でした。清水幹事が活発に会員交流に動いてくれ、次年度は
髙橋さんが夜例会企画を立ててくれていますが、家族も参加
し易い〔人見知りの奥さん・旦那さんも参加できるようなこぢ
んまりした集まりなどの〕企画もよろしくお願いします。
４ 会員卓話を１回しかできませんでした。佐方会員のお寺で
の職場例会は新鮮で、会員の職業を理解する良い機会とな
りましたので、会員卓話と共に、回数を増やしてほしいです。
また、外部卓話の回数を増やしましたが、例会をより楽しくし、
様 な々人との交流の機会を増やす外部卓話の回数は、もっと
増やしても良いのではないかと思います。
５ 新型コロナの関係もあり、ホーム例会出席率を向上するた
めの取り組みが十分にできませんでした。出席委員だけでな
く、会長幹事も出席への働き掛けに努める必要があります。
 他にも後悔と反省は多 あ々りますが、これ以上申しますと、
髙橋さんを始めとして次期以降の方に過剰な負担を押しつけ
ることになりますので、この程度で収めておきたいと思います。
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・出席報告（6月6日）

■　第37回例会の記録（6月6日）
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「子ども食堂の現状と課題～大分の子育て世代を守る～」
　NPO法人子育て応援レストラン「たまりば」
　理事長　若林　優子様
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■　本日のプログラム（6月13日）
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「それでこそロータリー」

次年度全員協議会（２） 
奉仕プロジェクト・クラブ交流・ロータリー財団

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



NPO法人子育て応援レストラン
理事長　若林　優子

　NPO法人子育て応援レストランは、ひとり親家族を取り巻く環境の深刻化が子ども
の成長過程に与える影響、また、コロナ禍における経済的に困難な子育て世帯の増加
という現状に対し、地域と私たちができる「子育て・食育・地域・環境・防災に関す
る事業」を行うことによって、一人でも多くの笑顔を繋ぎ合わせ、大分県の振興に寄
与することを目的とします。
　このような目的を掲げ、活動を始めたのは、私自身が子ども３人を育てるシングル
マザーであり、ひとり親の苦悩を経験したからこそ分かる、ひとり親家族・子育て世
帯の悩みを少しでも支えたいという思いからです。
　子ども食堂を通じ、
　　・様々な悩みをもっている
　　・心に深い悩みを抱えている
　　・孤立した育児と精神的ストレスから、虐待やネグレクトに走ってしまう
そんな子育て世帯の方々と、お話しする機会が多くあります。
一概にこうすれば…という答えはなく、個人個人の悩みが違うので解決方法も様々ですが、
　　・子ども食堂を通じ、食の大切さを伝え、支援者の想いを繋げる
　　・子育て支援を通じ、食材・学習用品などの支援、企業や子育てに関わる人材を繋げる
　　・親子の時間が過ごせるとともに、同じ境遇の子育て世帯が繋がれる居場所を提供する
など、当法人が出来る活動をしながら、一人ひとりに寄り添い、保護者が自分自身で自立して過ごせる環境・温かい子育てが
出来るような社会になればと思います。
　子ども食堂…大分県内約９０カ所（うち、大分市内約３０カ所）
　子どもの貧困…７人に１人
　ひとり親家庭の貧困率…４８．１％
　コロナ禍で貧困世帯がより増え、子ども食堂利用率も増加している一方、子ども食堂は確実な補助金もなく自主的活動にな
るため、約４割が資金不足・人手不足で閉鎖・休止を余儀なくされています。
　そんな厳しい状況の子ども食堂ですが、１団体では出来ないことも、大分の地域・企業と連携することで、大分の子育て世
帯を笑顔にするための素晴らしい活動が出来るようになりました。
　「子育て世帯を笑顔にしたい」
そんな想いを共感できる方々と力を合わせ、笑顔溢れる温かい子育てが出来る大分になればと思います。

「子ども食堂の現状と課題〜大分の子育て世帯を守る〜」 （6月6日）卓話の時間

幹事報告

・「日本のロータリー100年の歩み　そして未来へ」DVD送付について
　貸出　事務局まで
・ロータリー財団より表彰バナー
　Every Rotarian,Every Yearクラブ 
　100％ロータリー財団寄付クラブ 

例会の予定

■ 6 月20日（月）

■ 6 月27日（月）

■ 7 月 4 日（月）

■ 7 月11日（月）

■ 7 月18日（月）

■ 7 月25日（月）

最終夜の例会　19:00～割烹「にしおか」
定款細則の規定による休会
会長幹事就任挨拶
夜間例会　19:00～割烹「にしおか」
祝日休会
出前セミナー「管理運営」

ニコボックス

河野　聡会長（1口） 
今年度外部卓話の枠を増やしてもらいましたが、最後の卓話に若林優子さんをお招きできて大変うれしく思っています。
我がクラブの今後の社会奉仕活動の参考になればと思っています。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：坂元　宏行様
　　　　（RI第2720地区大分第4グループガバナー補佐 大分南RC）
　　　　　若林　優子様（NPO法人子育て応援レストラン理事長）
ビジター：長尾　淳子様（大分南RC）

理事会報告

議案１、８月プログラムについて　承認
　8/ 1（月）出前セミナー「会員増強拡大」
　8/ 8（月）（仮）野外家族「花火例会」大分市花火大会開催検討中
　開催の場合8/7（日）へ振替予定（親睦委員会が主）
　中止の場合プログラム変更予定
　8/15（月）定款細則規定による休会（お盆のため）
　8/22（月）未定
　8/29（月）未定　場所：コンパルホール昼例会
議題２、職業分類追加変更　承認
　清水　将文会員　社会福祉
確認
　①6/20（月）最終夜の例会について　承認
　　場所「割烹にしおか」
　　会費　10,000円（税込み）
　　欠席会員の会費について　今期までコロナを考慮し徴収しない
　②次年度親睦夜例会会費について　承認
　　割烹にしおか・コッキル・リアン 店舗ごと準ずる金額とする

６月新旧合同理事会報告

６月６日（月）13：35～14：00

現（河野、清水、髙山、大木、髙橋、髙野、門脇）

新（髙橋、門脇、坂本、河野、髙野、清水、大木、菊池、

　　姫野、利光、仲道）


